

visión de la plaza de Arquitecto Jefe de la Sección de Obras de este Patronato, el Tribunal que ha de resolver dicho concurso estará formado por:

Don Arturo Criado Amunátegui, Jefe de la Sección de Inspección de este Patronato, como Presidente, por delegación del ilustrísimo señor Secretario general del Patronato.

Vocales:

Don Antonio Romeo García, Jefe de la Sección de Personal de este Patronato.

Don Javier Huidobro Salas, Arquitecto designado por el propio Patronato.

Don Francisco Gutiérrez de Cabiedes, designado por los concursantes.

Don José López Zanón, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, que actuará como Secretario técnico del Tribunal.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 20 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 1 de febrero de 1972.—El Delegado de S. E. el Ministro de la Gobernación Presidente, Jesús García Orcóyen.

Sr. Secretario general del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION del Tribunal calificador de las oposiciones convocadas para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes de Minas al servicio del Ministerio de Industria, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

El Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Ayudantes de Minas al servicio del Ministerio de

Industria, convocadas por Orden ministerial de 17 de junio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de julio), ha acordado citar a los aspirantes admitidos para el día 11 de marzo próximo, a las ocho treinta horas, a fin de realizar el primer ejercicio de dichas oposiciones.

El local en que se celebrará el mencionado ejercicio será el de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Madrid, sito en la calle de Ríos Rosas, número 21, debiendo los opositores asistir provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 22 de febrero de 1972.—El Presidente del Tribunal, Enrique Llansó.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander por la que se anuncia convocatoria para cubrir la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 157, correspondiente al 16 del corriente mes, se publican las bases de la convocatoria para cubrir la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento mediante concurso de méritos entre funcionarios pertenecientes al Cuerpo de Secretarios de Administración Local en su primera categoría.

La plaza está clasificada en el grado 21, con unos emolumentos básicos de 108.980 pesetas anuales, gratificaciones complementarias de los funcionarios de los Cuerpos Nacionales, quinquenios, pagas extraordinarias y demás gratificaciones concedidas con carácter general por el excelentísimo Ayuntamiento a los funcionarios de dichos Cuerpos.

Los que pretendan tomar parte en el concurso presentarán sus solicitudes en el Registro General del Ayuntamiento dentro de los treinta días hábiles siguientes a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santander, 19 de febrero de 1972.—El Alcalde accidental.—1.408-E.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 27 de enero de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 30 de noviembre de 1971, en el recurso contencioso administrativo interpuesto por don José Barti Baladén.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandante, don José Barti Baladén, representado y defendido por el Letrado don Augusto Rodríguez Mondelo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Consejo Supremo de Justicia Militar de 30 de julio de 1968 y 8 de abril de 1969, sobre actualización de su pensión, se ha dictado sentencia con fecha 30 de noviembre de 1971, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin pronunciamiento especial sobre las costas, estimamos el recurso interpuesto por don José Barti Baladén contra las resoluciones del Consejo Supremo de Justicia Militar de 30 de julio de 1968 y 8 de abril de 1969, actos administrativos que anulamos, declarando en su lugar que el recurrente tiene derecho a que se le actualice su pensión de retiro aplicando el porcentaje del 80 por 100 del sueldo de Capitán, debiendo el cuatr dicho Consejo Supremo la pertinente rectificación para que el derecho declarado tenga la debida efectividad, sin perjuicio de los demás emolumentos que, con arreglo a las disposiciones vigentes, correspondan al demandante.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 1.03 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo, de 27 de diciembre de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 3633).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1972.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

ORDEN de 27 de enero de 1972 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 14 de diciembre de 1971, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Ramón Buján Mato.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandante, don Ramón Buján Mato, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 13 de julio de 1969, sobre revisión de mutilación, se ha dictado sentencia con fecha 14 de diciembre de 1971, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo promovido por don Ramón Buján Mato contra la resolución de la Dirección General de Mutila-

dos de 22 de julio de 1969 y de la Subsecretaría del Ministerio del Ejército de 12 de julio de 1969, denegatoria de la revisión de mutilación solicitada, que por no contrariar al ordenamiento jurídico establecido en la materia deben ser confirmadas; absolviendo a la Administración de la demanda y sus pretensiones; sin hacer expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo, de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 383).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 27 de enero de 1972.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Director General de Mutilados de Guerra por la Patria.

MINISTERIO DE MARINA

ORDEN de 29 de enero de 1972 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco, al Capitán de Corbeta de la Marina Chilena don Carlos Pinto Cáceres.

A propuesta del Almirante Jefe del Estado Mayor de la Armada, de conformidad con lo informado por la Junta de Reconcompensas y en atención a los méritos contraídos por el Capitán de Corbeta de la Marina Chilena don Carlos Pinto Cáceres,

Vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco.
Madrid, 29 de enero de 1972.

BATURONE

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 27 de enero de 1972 por la que se asigna número a la subcuenta para el ingreso de la tasa de «Derechos de inscripción, exámenes y expedición de títulos de Técnicos de Publicidad».

Ilmos. Sres.: Por la Ley 61/1964, de 11 de junio, fue creada la tasa denominada «Derechos de inscripción, examen y expedición de títulos de Técnicos de Publicidad», encomendando su gestión al Instituto Nacional de Publicidad, procediendo ordenar la apertura de la correspondiente subcuenta dentro del grupo de las establecidas para el Ministerio de Información y Turismo, a la que se aplicarán todas las cantidades que se perciban por dicho concepto, y cuya recaudación se efectuará mediante el empleo de Papel Timbrado de Pagos al Estado, en la forma dispuesta en el apartado a) del artículo 13 de la Orden ministerial de 23 de julio de 1960 y demás disposiciones reguladoras de esta materia, sometiéndose así al régimen de administración y cobranza establecido por la Ley de 26 de diciembre de 1953.

En virtud de lo expuesto, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Por la Dirección General del Tesoro y Presupuestos, dentro de la agrupación de «Operaciones del Tesoro. Acreedores. Depósitos. Producto de Tasas y Exacciones parafiscales», se procederá a la apertura de una subcuenta, a la que serán aplicados todos los ingresos que por el Instituto Nacional de Publicidad se obtengan por los derechos de inscripción, examen y expedición de títulos de Técnicos de Publicidad, bajo la rúbrica y signatura siguiente:

Denominación de la Tasa	Signatura
«Derechos de inscripción, examen y expedición de títulos de Técnicos de Publicidad»	24.38

Las cantidades que procediere abonar al Instituto Nacional de Publicidad, con cargo a la recaudación de esta Tasa, se transferirán a la cuenta abierta en el Banco de España a nombre de dicho Organismo autónomo con el número 612, de acuerdo con lo solicitado por el Ministerio de Información y Turismo, al amparo de lo dispuesto en el artículo cuatro del Decreto 1940/1966, de 25 de junio.

Lo que se comunica a V. H. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. H. muchos años.
Madrid, 27 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmos. Sres. Interventor general de la Administración del Estado y Directores generales de Impuestos y del Tesoro y Presupuestos.

ORDEN de 28 de enero de 1972 por la que se aprueba la modificación de Estatutos sociales llevada a cabo por «La Polar, S. A. de Seguros» (C-143).

Ilmo. Sr.: Por la representación legal de la Entidad denominada «La Polar, S. A. de Seguros», domiciliada en Bilbao, Gran Vía, números 19 y 21, se ha solicitado la aprobación de la modificación de sus Estatutos sociales, en orden a la ampliación de capital efectuada por incorporación al mismo de parte del saldo de la cuenta de regularización, previsto en la Ley de 23 de diciembre de 1961, y disposiciones complementarias, y en especial lo establecido en los artículos 3.º y 4.º del Decreto 3155/1966, de 29 de diciembre, así como autorización para utilizar como cifra de capital suscrito y desembolsado la de 75.000.000 de pesetas, para lo que ha presentado la documentación pertinente.

Visto el informe favorable de la Subdirección General de Seguros de esa Dirección General, y a propuesta de V. I.,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar las modificaciones llevadas a cabo en el artículo 5.º de sus Estatutos sociales por «La Polar, S. A. de Seguros», acordadas por Junta general extraordinaria de accionistas de 18 de junio de 1970, autorizándola para utilizar como cifra de capital suscrito y desembolsado la de 75.000.000 de pesetas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 28 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Director general de Política Financiera.

ORDEN de 28 de enero de 1972 por la que se aprueba modificación de Estatutos sociales a la Entidad «Aurora, Compañía Anónima de Seguros» (C-17).

Ilmo. Sr.: Por la representación legal de la Entidad denominada «Aurora, Compañía Anónima de Seguros», domiciliada en Bilbao, plaza de Federico Moyua, número 4, se ha solicitado la aprobación de la modificación de sus Estatutos sociales, en orden a la ampliación de capital efectuada por incorporación al mismo de parte del saldo de la cuenta de regularización, previsto en la Ley de 23 de diciembre de 1961 y disposiciones complementarias, y en especial lo establecido en los artículos tercero, cuarto y quinto del Decreto 3155/1966, de 29 de diciembre, así como autorización para utilizar como cifra de capital suscrito y desembolsado la de 57.338.000 pesetas, para lo cual ha presentado la documentación pertinente.

Visto el informe favorable de la Subdirección General de Seguros de esa Dirección General, y a propuesta de V. I.,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar las modificaciones llevadas a cabo en el artículo cuarto de sus Estatutos sociales por «Aurora, Compañía Anónima de Seguros», acordadas por Junta general ordinaria de accionistas celebrada el 23 de junio de 1970, autorizándola para utilizar como cifra de capital suscrito y desembolsado la de 57.338.000 pesetas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 28 de enero de 1972.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Director general de Política Financiera.

ORDEN de 28 de enero de 1972 por la que se aprueba a la Entidad «Covadonga, S. A. de Seguros» (C-56), las modificaciones llevadas a cabo en sus Estatutos sociales, y autorización provisional para operar en el ramo de cristales.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito de «Covadonga, S. A. de Seguros» (C-56), en solicitud de aprobación de las modificaciones introducidas en los artículos cuarto y quinto de sus Estatutos sociales, acordadas en la Junta general extraordinaria celebrada el 20 de noviembre de 1970, en orden a las cifras de capital suscrito y desembolsado de 20.000.000 de pesetas y 12.500.000